
 Cordeirópolis já elegeu quem representará a beleza da cidade durante as quatro noites de Carnaval. A modelo 
Layla Thamara Gonçalves Penas é a rainha da corte, composta ainda pela 1ª princesa Daiane Cristina Moises de Moraes 
e a 2° princesa Grace Kelly Ferreira dos Santos, além do rei momo Cássio Boteon Martins

 O horário de verão termina à 
0h de hoje. Além do Distrito Federal, 
outros dez estados devem atrasar os 
relógios em uma hora. Segundo o 
Ministério de Minas e Energia (MME) 
estima que a economia deve chegar 
a R$ 400 milhões com a redução do 
consumo de energia durante o perío-
do.

 A quase paróquia de Santa 
Luzia realiza hoje (15) o seu pré-Carna-
val. Intitulado de Cristoteca, o evento 
está agendado para às 20h e acontece 
na própria paróquia.

Eleita Rainha do Carnaval 2014
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Butecoterapia

  

Ouvimos dizer....
Rosangela Mello
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Racionamento
 Está preocupante o nível dos reservató-
rios em nossa região. Ações devem ser tomadas 
para que nos próximos anos seja mais amena 
esta preocupação, pois os efeitos das mudanças 
climáticas serão cada vez mais drásticos. 

Reuso
 Umas das medidas que poderiam ser 
tomadas são utilizar água de reuso em jardins e 
lavagens de calçadas. Fica a dica ao SAAE. 

Incentivo
 Outra medida é conceder desconto a 
quem economizar.

Educação
 Um dos índices que elevavam o IDH de nossa cidade era a questão 
educação. Com a suspensão dos cursos técnicos e da faculdade, poderemos 
despencar no ranking. 

Eleições 2014
 Teremos trensaleiros pedindo voto em nosso portão, e bem conhecido 
da cidade. 

Desmatamento
 Enquanto vivemos dias de sol de deserto, continua a todo o vapor o 
desmatamento em uma área ao lado do Jardim Eldorado. É o verde fechando 
os olhos. 

Falando em verde
 Você sabia que já esta em vigor a dedução do IPTU para quem aplica 
ações sustentáveis. É só procurar a prefeitura para saber. O desconto pode 
chegar a 8%. 

No banco da praça...
 Começou a quebrar os novos bancos, sendo que os antigos continuam 
firmes e fortes. Lembrando que qualquer obra de engenharia o responsável tem 
que dar cinco anos de garantia. Será que irão cobrar?

Continuamos sem saber...
 Como está a construção da nova ETA e da ETE? E a reforma da estrada 
de Cascalho?  

E o lazer?
 Será que teremos pista de caminhada ou ciclovia? Até agora muito 
pouco tem pensado no bem estar da população. Lembrando que investir em 
qualidade de vida e reduzir custo com a saúde. 

Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em 
energias renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. 

Contato: mrgomesdasilva@gmail.com

 

  

 Que o racionamento de água 
está a todo vapor, aliás, está calorosa 
mesmo, além das torneiras tem gente 
racionando até a água para beber..... 

 Que o problema da falta de 
água é inquestionável mundialmente 
falando, mas como todos os anos, o 
povo fica a espera da vontade de São 
Pedro mandar água, enquanto isso as 
forças políticas estão paradas...

 Que os anos vão se passando 
e nada da construção da ETE de 
Cordeirópolis, enquanto isso o meio 
ambiente na briga infernal...literal-
mente...

 Que essa briga no meio am-
biente aflora tanto que as gritarias são 
ouvidas de longe... olha o exemplo....

 Que por falar em gritarias e 
baixarias...como sempre diz aquele 
velho ditado...não chute aquela pedra 
que você julga não prestar, pois ela 
poderá ser útil para consertar seus 
problemas...

 Que essa mesma pedra serviu 
para ajudar quem a julgou vulgar, 
imbecil, se eu nada soubesse dessa 
reviravolta que a vida dá, até ficaria 
surpresa, mas vi com meus próprios 

olhos...

 Que nem toda pedra baru-
lhenta servirá de tropeços, mas sim 
para socorrer na hora do desespero....
ohhh vida como ensina...

 Que alguns projetos culturais 
estão por vir na cidade, caso seja colo-
cado em prática os cordeiropolenses 
só terão a ganhar...

 Que a estação de Cordei-
rópolis sairá de um cenário caótico 
e entrará com um palco repleto de 
eventos!!

 Que onde há o antigo arma-
zém se tornará um grande salão de 
festas e espaços para barzinhos com 
comidas típicas, o qual deverá ser 
licitado entre os interessados...

 Que de frente a esse grande 
salão de festas terá um palco para 
shows...

 Que onde era o antigo prédio 
da estação será um museu e o famoso 
bar  da estação ... estará de volta...

 Que se esse projeto for real-
mente colocado em prática a cidade 
ganhará e muito, principalmente a 
juventude!!!

 Que estamos torcendo para 
que a cidade se desenvolva, e a exem-
plo desse projeto da secretaria de 
cultura, outras secretarias se mexam 
e tragam resultados e não apenas bate 
boca em redes sociais!!!

 Que não adianta dar indire-
tas, falar coisas sem nexo, quando tiver 
que elogiar, irei, mas a minha função 
é mais cutucar, pode ter certeza....

No dia 05 de fevereiro a máquina da Prefeitura de Cordeirópolis caiu no córrego da estrada 
rural, sentido Fazendo Bombocado. Segundo informações, a máquina por ser velha e sem 
manutenção não aguentou a subida e retornou caindo no córrego. Por sorte o motorista 

conseguiu pular a tempo do trator.
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 Os novos integrantes do 
Conselho Tutelar de Cordeirópolis 
serão eleitos neste domingo (16). A 
votação acontece na Escola Coronel 
“José Levy” (Centro) e na Escola “Jorge 
Fernandes” (Bairro do Cascalho), das 
8h às 12h.
 Este ano, seis candidatos 
disputam a vaga de conselheiro. São 
eles: Agnes Roberta Rosa, Andréa 
Aparecida Módulo de Souza, Denise 
Aparecida Batistela, Jani Henrique 
Luiz, Josiane Cesário Tenório e Ra-
quel Cristina Costa. 
 Para participar do processo 
eleitoral é preciso ser morador da 
cidade. O interessado deverá compa-
recer em uma das unidades de ensino 
munido do título de eleitor e também 
um documento original com foto. 
 Vale lembrar que a votação 
será realizada manualmente e nas 

Cordeirópolis realiza neste 
domingo  eleição 

do Conselho Tutelar  Cordeirópolis já elegeu quem 
representará a beleza da cidade duran-
te as quatro noites de Carnaval. 
 A modelo Layla Thamara 
Gonçalves Penas é a rainha da corte, 
composta pela 1ª princesa Daiane 
Cristina Moises de Moraes e a 2° prin-
cesa Grace Kelly Ferreira dos Santos, 
além do rei momo Cássio Boteon 
Martins, que manteve a coroa.
 A escolha aconteceu durante 
evento no Centro de Lazer do Traba-
lhador no dia 1º de fevereiro.
 A festa esse ano tem inicio no 
dia 28 de fevereiro. O Carnaval será 
realizado na Rua Carlos Gomes. 
 Para este ano estão previstos 
os tradicionais desfiles de escolas de 
samba e blocos carnavalescos além de 
shows todas as noites.
 Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, o local terá toda 
estrutura adequada para atender aos 
foliões. Serão montados no local 
palanque, arquibancadas cobertas, 
tendas, praça de alimentação, cabines 
sanitárias, iluminação e sonorização. 

Layla Penas é a rainha do 
Carnaval 2014

 Bombeiros civis que irão fazer 
parte da equipe de Cordeirópolis e 
que irão atuar na nova sede do muni-
cípio – ainda em construção – iniciam 
dentro de poucos dias treinamento. 
 Ao todo, são cinco homens e 
uma mulher - que irão iniciar o curso, 
voltado para as práticas de salvamento, 
nas mais variadas ocorrências. 
Eles atuarão em conjunto com a 
equipe de Limeira em um sistema de 
plantão de 24 horas. O curso será feito 
na escola Superior de Bombeiros do 
Estado de São Paulo.
 A previsão é que a nova uni-
dade de bombeiros da cidade comece 
a operar no final deste semestre. Além 
de trabalhos de prevenção e combate 
a incêndio outros serviços adminis-

Bombeiros iniciam 
treinamento para atuar em 

sede da cidade

 O alerta fica por conta da 
proibição do uso de garrafas de vidros 
bem como o uso de espuminha de 
acordo com legislação em vigor.

Crédito: arquivo pessoal

Layla Thamara Gonçalves Penas será rainha 
do Carnaval pela 2ª vez - 

cédulas estarão os nomes de todos 
os candidatos em ordem alfabética. 
Caberá ao eleitor assinalar apenas 
uma das opções para que o voto seja 
computado.
 Assim que forem fechados 
os portões às 12h, os malotes com as 
cédulas serão encaminhados à Escola 
Coronel “José Levy”, onde serão com-
putados. A previsão é que o resultado 
da apuração seja divulgado por volta 
das 13h do domingo.

Conselho Municipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescentede Cordeirópolis

trativos, que até então eram feitos em 
Limeira também poderão feitos pela 
unidade de Cordeirópolis. 
Sede
 A área construída é estimada 
em 500 metros quadrados e comtem-
pla, salas para atendimento, dormitó-
rios para soldados e sargentos, gara-
gem, sala para instrução e palestras, 
área administrativa e vestiários. Ainda 
segundo ele, a escolha da área, que 
fica próximo ao Jardim Progresso, foi 
estratégica, pois está situada em uma 
região que permite a conexão com 
vários pontos da cidade para o trânsito 
rápido das viaturas em qualquer área 
da cidade.

Destaque Empresarial

MINAFRIOS - Pensando no bem estar e conforto de seus clientes, o Restaurante Mina-
frios inaugurou, recentemente, um novo espaço voltado para o paladar de quem aprecia 
uma boa bebida. Entre vodkas e uísques, várias alternativas estão à disposição dos clien-
tes para agradar todos aos mais requintados gostos. Segundo o proprietário, José Minatel, 

as instalações seguem padrões da Europa. Serviço Time Grande.
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 Situação complicada a que 
passou alguns funcionários da prefei-
tura quando foram pagar suas contas 
com o cartão alimentação. 

 Teve funcionário que preci-
sou esvaziar seu carrinho de compras, 
pois o valor ainda não tinha caído 
na conta dos trabalhadores. Recebi 
informações que no dia oito também 
aconteceu à mesma situação.

 Erro da empresa que geren-
cia o dinheiro ou demora da prefei-
tura no depósito dos valores? Fica a 
questão.

 Em nosso programa de rádio, 
que é veiculado de segunda a sexta-
feira das 12h às 13h30 nas ondas da 
Rádio Vera Cruz, recebemos muitas 
informações diariamente. 

 Recentemente, a principal 
delas foi a demora na data para a 
realização do vestibular deste ano. 
Não teremos mais faculdade? Por que 
o atraso nas inscrições? 

 Os alunos procuram a Se-
cretaria de Educação e saem de lá da 
mesma forma que entrou. Ou seja, 
perdidos e sem a confirmação da data. 

Ao que parece, teremos faculdade 
somente no próximo semestre.

 Por falar em faculdade, por 
onde andam os cursos técnicos? Em 
parceria com a Unar, José Adinan 
Ortolan tem levado os cursos da 
instituição para várias cidades da 
nossa região, dando oportunidade 
ao jovem de se qualificar.

 Por aqui, embora oferecido, 
os cursos não foram aceitos pela atual 
administração. Os jovens de Cordei-
rópolis não merecem este benefício? 
O que acontece?

 São tantas perguntas sem 
respostas que o munícipe não aguen-
ta mais ser tratado desta forma. O 
anseio por mudanças é forte. 

 Parabéns à Cássia de Moraes 
por estar à frente do Conselho da 
Criança de Cordeirópolis. A entida-
de realmente precisa de alguém com 
fibra, força de vontade e dedicação 
para chegar ao caminho do sucesso. 

 Aliás, amanhã, acontece a 
eleição para escolha da nova Con-
selheira Tutelar de Cordeirópolis. 
A votação será realizada em duas 
escolas, das 8h às 12h. Além da escola 
Levy, em Cascalho a Jorge Fernandes 
também estará aberta para o pleito.

 Alguns funcionários recla-
mam que estão sem uniformes. E eu 
que cheguei a pensar que este proble-
ma fosse relacionado só aos alunos da 
rede municipal. 

 Amanhã tem clássico em 
Limeira, na partida entre Interna-
cional e Independente. Trabalho 
ao lado de Edmar Ferreira, Naldo 
Dias, César Roberto, João Valdir de 
Moraes e Roberto Martins. 

 Acontece neste domingo, dia 
16 de fevereiro, das 9h00 às 13h00, no 
estacionamento do Shopping Center 
Limeira, o Encontro de Carros An-
tigos do Shopping Center Limeira. 
O evento acontece em todo terceiro 
domingo do mês e já faz parte do ca-
lendário de eventos dos admiradores 
de carros antigos.
 O encontro de carros antigos 
atrai  grande interesse nas famílias de 
Limeira e região. Para maior conforto 
dos participantes deste encontro, o 
Shopping Center Limeira oferece um 
espaço para área de alimentação, com 
venda de pastel, salgados e bebidas.
 Segundo o diretor de eventos 
do Clube de Carro Antigo de Limeira, 
Silmar Fadel, a expectativa é de reunir 
mais de 300 carros antigos no encon-
tro. “Vamos ter carros de diversos 
modelos que marcaram e fizeram a 
história do automobilismo. Entre os 
modelos teremos DKV, Landau, Ga-
laxy, Fusca, mini Fusca e os esportivos 
como Maverick, Opala, Dodge”, diz 
Fadel.
 O Encontro de carros antigos 
do Shopping Center Limeira aconte-

Encontro de carros antigos 
no Shopping Center 

Limeira acontece amanhã
Mais de 300 exemplares estarão expostos 

Foto:ilustração

cerá dia 16 de fevereiro, domingo, das 
9h00 às 13h00, no estacionamento do 
Shopping, com entrada gratuita. 
 Além da exposição, acontece-
rá também o mercado de pulgas, com 
a venda de acessórios, miniaturas e 
camisetas para toda família.  Para mais 
informações, o telefone de contato é 
(19) 3033-5126.
Serviço
Encontro de Carro Antigo
Data: 16 de fevereiro – domingo
Horário: 9h00 às 13h00
Local: Estacionamento do Shopping 
Center Limeira – Avenida Carlos 
Kuntz Busch, 800 Parque Egisto 
Ragazzo.
Entrada gratuita.
 O horário de funcionamento 
do Shopping Center Limeira é, de se-
gunda a sábado, das 10h00 às 22h00. 
Domingo e feriado, das 14h00 às 
20h00.
 Haverá área de alimentação 
no estacionamento para atender o pú-
blico presente no Encontro de Carro 
Antigo.

 Escute-nos pelos 1020 AM 
da Educadora a partir das 15h30, 
com todas as informações à beira do 
gramado. 

 Por falar em transmissão, 
maravilha de viagem que fizemos 
até Campos do Jordão. Acreditem se 
quiser, mas dormi com coberta. Nem 
lembrava como era passar frio. Coisa 
linda.

 Projeto Guri em Cordeirópo-
lis está com vagas abertas para diversos 
cursos. Mais informações serão encon-
tradas no Casarão Levy, na Avenida 
Wilson Diório, sede das aulas.

 Na última quarta-feira abra-
çamos a amiga Maria José Gomes, 
mais conhecido como Zezé. Que 
Deus a proteja de todo o mal, assim 

como lhe abasteça de muita saúde, 
saúde e saúde. Parabéns.

 No último final 
de semana estive ao lado 
dos amigos Edmar Ferrei-
ra, Fernando Carvalho 

e Dr. Roberto Lucato na 
linda e acolhedora cidade 

de Campos do Jordão. 
Cobrimos a partida do 

Independente, que empa-
tou com o Taubaté em 0 
a 0, pela terceira rodada 
do Campeonato Paulista 
da Série A-3. Hoje, no 

Limeirão, Internacional e 
Independente se enfren-
tam pela quinta rodada, 
no dérbi limeirense. Os ingressos serão vendidos ao preço de R$ 10 de forma antecipada e R$ 
20 no horário da partida, nas bilheterias do estádio José Major Levy Sobrinho. A partida está 
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Cordeirópolis

 O Projeto Guri de Cordei-
rópolis está com vagas abertas para 
diversos cursos de formação musical. 
O programa que foi lançado em Cor-
deirópolis em agosto de 2006, tem 
como foco crianças e adolescentes que 
queiram aprender música de forma 
gratuita.
 Ao todo são 95 vagas dispo-
níveis na cidade para os cursos de 
canto coral, violino, viola, violoncelo, 
contrabaixo acústico, flauta trans-
versal, clarinete, saxofone, trompete, 
trombone, eufônio e percussão.
Os interessados em efetuar a matrícula 
devem ter de 6 a 18 anos incompletos, 
além disso, é necessário comparecer 
diretamente ao polo, acompanhados 
pelos pais ou responsável, portando 
RG ou certidão de nascimento e 
comprovante de matrícula escolar e/
ou declaração de frequência escolar 
referente ao semestre.

Projeto Guri abre vagas 

 De acordo com a coorde-
nação do projeto, não é preciso ter 
conhecimento prévio de música, nem 
possuir instrumento e realizar testes 
seletivos. 
 Os novos alunos têm até o dia 
7 de março para efetuar a matrícula, 
e as aulas começam a partir desta se-
gunda-feira (17), já que as matrículas 
podem ser feitas mesmo durante o 
início das aulas. As vagas existentes 
podem tanto ser 100% preenchidas ao 
longo do período de matrícula, como 
novas vagas também podem surgir 
por conta da desistência de alunos. 
Mais informações podem ser obtidas 
diretamente na secretaria do pólo que 
está situada na no Casarão Levy, que 
fica na Avenida Wilson Diório s/n. 
Centro, próximo do velório munici-
pal. O atendimento é feito das 13h às 
18h, todas as segundas e quartas-feiras.

 O horário de verão termina 
à 0h de hoje. Além do Distrito 
Federal, outros dez estados devem 
atrasar os relógios em uma hora, 
para que o horário volte ao nor-
mal. 
Segundo o Ministério de Minas 
e Energia (MME) estima que a 
economia deve chegar a R$ 400 
milhões com a redução do consu-
mo de energia durante o período. 
 Além disso, R$ 4,6 bilhões 
em investimentos em geração e 
transmissão de energia deixarão 
de ser gastos. Na próxima semana, 
o ministério deverá divulgar um 
balanço.
Apagão
 Na terça-feira passada (4), 
um apagão atingiu 12 estados e 
o Distrito Federal afetando 12 
milhões de pessoas. A causa do 
problema ainda não foi oficiali-
zada pelo governo federal. 
 A presidente Dilma Rous-
seff cobrou do Operador Nacional 

Horário de verão termina à 
0h de hoje

do Sistema Elétrico (ONS) que 
apure se os operadores estão fa-
zendo a manutenção adequada de 
sua rede de para-raios. Há suspeita 
de que descargas elétricas (raios) 
podem ter causado o apagão.
Desde o dia 20 de outubro, Minas 
Gerais, Rio de Janeiro, Espírito 
Santo, Mato Grosso, Mato Grosso 
do Sul, Goiás, Rio Grande do Sul, 
Santa Catarina, Paraná, São Paulo, 
além do Distrito Federal adotaram 
o horário de verão.
 É o 38º ano em que o 
horário de verão é utilizado no 
Brasil. Em 2012, o montante 
economizado pelo país com o 
racionamento ficou entre R$ 130 
e R$ 150 milhões. A redução da 
demanda por energia no horário 
de pico (entre 19h e 21h) é de até 
4,5%, e o consumo de energia cai 
0,5% durante o horário de verão.
 O horário de verão começa 
no terceiro domingo do mês de 
outubro, e é mantido até o tercei-

 A quase paróquia de Santa Luzia realiza hoje (15) o seu pré-Carnaval. 
Intitulado de Cristoteca, o evento está agendado para às 20h e acontece na 
própria paróquia. A intenção da festa é unir todos os públicos para cantar e 
louvar à Deus com músicas católicas. A entrada é gratuita.

Quase Paróquia de Santa 
Luzia realiza Cristoteca

Não é preciso ter conhecimento prévio de música, nem possuir instrumentos

Divulgação PMC

Noite das Marchinhas neste 
domingo  abre programação 

de Carnaval
 A noite de Marchinhas, que 
acontece neste domingo (16), abre 
os eventos carnavalescos do “Barão 
Folia 2014”, em Araras.  O evento 
terá animação da Corporação Musical 
“Maestro Francisco Paulo Russo”, no 
Jardim Cândida.
      O Barão Folia 2014 acontece de 1º a 
4 de março, na Praça Barão de Araras. 
Em sua 5ª edição, a festa deste ano tra-
rá desfiles carnavalescos com as escolas 
de samba “Acadêmicos do Barão”, 
“Unidos da Zona Leste” e “Tradição 
Coração de Araras”, além dos blocos 
“Catarina”, “Terceira Idade”, “Omo 
Obás” e o novo “Cabeça Chata”. 
      No sábado (1º) a partir das 21h, 
acontece desfiles com as três escolas, 
o Bloco “Omo Obás” e do carro ale-
górico da Rainha e Rei Momo. Já na 
segunda-feira (3), o desfile será com 
as três escolas de samba e os blocos 
“Catarina”, “Terceira Idade” e “Ca-
beça Chata”. 
      Haverá também show com banda 
nos quatro dias de Carnaval. As apre-
sentações acontecem nas noites de 
sábado (1º) e segunda-feira (3), após os 
desfiles; na noite de domingo (2), além 
de matinês nas tardes de domingo e 
terça-feira (4). 
            A festa contará com estru-
tura para receber o público, como 
arquibancadas, banheiros químicos 
em pontos estratégicos, tambores de 
lixos, além de limpeza após os desfi-
les e segurança reforçada, por meio 
de operações conjuntas da Guarda 
Municipal, Polícia Militar, Corpo de 

Araras

Bombeiros e do Demutran (Depar-
tamento Municipal de Trânsito) e 
seguranças particulares contratados 
pela empresa responsável pelo evento. 
 Confira a programação do “Barão 
Folia 2014”
 Dia 1º - Sábado
21h – Desfile da Rainha e Rei Momo, 
Bloco Omo Obás e Escolas de Samba 
| Praça “Barão de Araras”
23h - Show com Banda | Praça “Barão 
de Araras”
 Dia 10 - Domingo
15h - Matinê com Banda | Praça “Ba-
rão de Araras”
20h - Show com Banda | Praça “Barão 
de Araras”
 Dia 11 - Segunda
20h - Desfile da Rainha e Rei Momo, 
Blocos e Escolas de Samba | Praça 
“Barão de Araras”
23h - Show com Banda | Praça “Barão 
de Araras”
 Dia 12 – Terça
15h - Matinê com Banda | Praça “Ba-
rão de Araras”

“Barão Folia 2014” contará com desfiles de 
escolas de samba e blocos carnavalescos 

 O Posto de Atendimento ao 
Trabalhador de Cordeirópolis (PAT) 
divulgou essa semana as vagas de 
empregos disponíveis. Interessados 
devem encaminhar o currículo dire-
tamente no posto.
 Há vagas para montador de 
estrutura metálica com experiência na 
função, cuidadora de idoso com curso, 
operador de extrusora de filme plásti-
co, tosadora de cães com experiência 
e idade de 20 a 30 anos, nutricionista 
com superior completo e experiência, 
escritor fiscal com experiência para 
trabalhar em transportadora, lavador 
de automóveis e lubrificador.
 Além dessas vagas existe 
também a vaga de jardineiro com 
experiência na função. A empresa 
oferece transporte, refeição no local, 
plano médico, salário compatível, para 

PAT divulga vagas de 
emprego

trabalhar no horário comercial e aos 
sábados das 7h às 11h. O candidato 
a vaga pode ser aposentado.
 De acordo com o PAT, existe 
vagas para várias funções, mas os 
candidatos devem ver se enquadrar 
nos requisitos exigidos pela empresa.

Crédito: Arquivo /Secom
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Santa Gertrudes

 Os idosos moradores em 
Santa Gertrudes podem retirar seu 
Cartão do Idoso no Departamento 
Municipal de Trânsito (Demutran), 
que está localizado na Avenida Albino 
Codo, 167, Centro – no prédio da 
Rodoviária.
 No ano de 2013 foram con-
feccionados 38 cartões de estacio-
namento para vagas especiais: idoso 
/ deficiente. Já em 2014 mais de 60 
cartões já foram confeccionados.
 Conforme o Estatuto do Ido-
so, as pessoas com idade a partir de 60 
anos têm direito de adquirir o Cartão 
do Idoso. Com esse documento, que é 
valido em todo o território nacional, 
a pessoa pode estacionar seu veículo 
nas vagas destinadas a ela.
 Os portadores de necessida-
des especiais também têm direito a um 
cartão específico, para que possam es-
tacionar em vagas exclusivas e demar-
cadas. “Informamos que mesmo que 
a pessoa não dirija, ela tem direito ao 
documento, pois qualquer condutor 
que for transportá-la poderá fazer uso 
do cartão”, explica o secretário muni-
cipal de Segurança Davi Fernandes.
Para solicitar o cartão a pessoa precisa 
apresentar os seguintes documentos 
no Demutran:
Cartão do Idoso – Cópia simples RG, 

Idosos podem solicitar 
cartão de estacionamento 

no Demutran

CPF, cópia da CNH, Comprovante 
de endereço (conta de água, luz ou 
telefone).
Cartão para portadores de necessida-
des especiais - Cópia simples do RG 
e CPF, Laudo Médico emitido no 
máximo há três meses, original ou 
Cópia Autenticada e comprovante 
de endereço.
 No caso de mobilidade redu-
zida temporária, deve ser apresentado 
laudo médico, com o prazo estipulado 
pelo médico para recuperação. Mais 
informações podem ser obtidas pelo 
telefone: 3545-1418 ou diretamente no 
Demutran – Rua Albino Codo, 167, 
Centro.

Idosos ou portadores de necessidades especiais 
podem solicitar o cartão no Demutran

Crédito: Divulgação PMSG

 Foi aprovado, em primeira 
discussão, durante a segunda sessão 
ordinária do ano, dia 11 de fevereiro, 
o Projeto de Lei (PL) 06/2014, que 
institui o plano municipal de sanea-
mento básico de Santa Gertrudes. O 
documento tem por objetivo fornecer os 
dados necessários para o planejamento 
integrado dos sistemas de saneamento 
básico, cujas obras e intervenções têm 
como finalidade aumentar a capacidade, 
elevar a segurança operacional, otimizar 
a operação e melhorar de forma geral o 
sistema.
 Os vereadores também apro-
varam, em primeira votação, o PL 
01, de autoria do vereador Antonio 
Carlos Candido Gordinho-PTB), que 
institui no calendário oficial de Santa 
Gertrudes, a “Virada Cultural”; e o PL 
04, do Executivo, que concede licença 
aos servidores em exercício na diretoria 
do Sindicato da categoria; este com 
emenda modificativa. A licença está 
definida pela Constituição Federal. No 
expediente, deram entrada dois PLs 
alterando as leis financeiras do Muni-
cípio e três indicações: José Luis Vieira 
(Ratinho-PMDB), solicita ao Prefeito 
que realize a integração entre Santa 
Gertrudes, Cordeirópolis, Araras, Li-
meira e Iracemápolis, visando a criação 
de uma central regional de inteligência 
e monitoramento; Vieira e José Valter 
Ceregatto (Titão-Dem), pedem que seja 
denominado de Aristeu Caetano da 
Silva algum logradouro público; e Aécio 
Bisesto (Paraná-PTB) quer a construção 
de um campo de futebol no terreno 
existente atrás da creche “Sebastião 
Domingues”, no Jequitibás III.
 Na tribuna, Glalson Chamon 
da Silva (Pros), Ratinho e Luiz Apareci-
do Basso (PR), elogiaram a indicação do 
professor Edson Rossi como secretário 
de Esportes, parabenizando o prefeito 
Rogério Pascon pela escolha.
 Chamon comentou sobre os 
reparos realizados no Viaduto “Ruy 
Ribeiro de Alemida”, que liga os bair-
ros Bom Sucesso e Indaiá, cobrando a 
instalação da guard-rails para dar segu-
rança a quem transita pelo local; pediu 
a retirada dos entulhos das ruas: “além 
de atrapalhar o trânsito ainda colabora 
para o crescimento do número de ratos e 
baratas”; e cobrou a criação de vagas em 
creches para crianças de até dois anos 
de idade, lembrando que em março a 
Cidade terá mais uma creche com 150 
vagas e outra creche será construída 
ainda este ano. Chamon disse estar 
aguardando o Prefeito marcar reunião 
com os vereadores, cuja pauta terá dois 
temas principais: Saúde e Segurança.
 Basso iniciou sua fala relatando 
a reclamação de alunos da Escola “Pedro 
Raphael da Rocha” de que os ônibus 
utilizados por eles estão passando fora 
do horário, atrasando a chegada dos 
mesmos na Escola. Desde o início do 
ano passado (2013) o vereador Paraná 
– com apoio de vários colegas - travou 
uma batalha para conseguir transporte 
para os alunos que moram nos bairros 
e estudam no Centro. Ratos e baratas 
também estiveram na pauta dos verea-
dores Basso, José Luis e Marcelo. Todos 
pediram providências para acabar com 

as pragas.
 Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT), pediu à população que não des-
cuide da prevenção contra o mosquito 
transmissor da dengue, informando 
que já são dois os casos confirmados da 
doença; e relembrou sobre o prazo final 
para o recadastramento biométrico obri-
gatório, dia 28 deste mês. O Vereador 
afirmou que enviou à Artesp (Agência 
Reguladora dos Serviços Públicos no 
Estado), cópias de todas as comunica-
ções enviadas pela Câmara à Centrovias 
(concessionária responsável pela Rodo-
via Washington Luís) e suas respectivas 
respostas. Marcelo vem solicitando ser-
viços como limpeza do viaduto de acesso 
à Cidade, além de melhoria e aumento 
do comprimento da faixa de aceleração, 
na saída pela na Avenida Nossa Senhora 
do Carmo. Finalizando, o Vereador 
cobrou o pagamento das cirurgias de 
castração de animais autorizadas pela 
Prefeitura: “o médico veterinário que 
realizou as cirurgias gastou do seu bolso 
e não recebeu!”.
 Vieira comentou que a Saúde 
em Santa Gertrudes precisa ser dis-
ciplinada: “é preciso uma agenda de 
procedimentos e que essa agenda seja 
cumprida”. Sobre as reclamações de 
animais soltos pelas ruas, ele lembrou o 
programa “Censo Animal” que poderia 
solucionar o problema, sem custos, mas 
não foi implantado; voltou a sugerir que 
a Prefeitura disponibilize um documen-
to de quitação de débitos; relatou que 
apenas 54% dos eleitores realizaram o 
recadastramento; e disse que vai pedir ao 
Governo do Estado informações sobre 
o andamento das obras divulgadas pelo 
governador Geraldo Alckmin, como na 
SP 316, Rodovia “Constante Peruchi” e 
construção e alargamento de viadutos. 
O Presidente da Casa ainda cobrou a 
construção de casas populares, limpeza 
nas ruas da Cidade; e a implantação do 
projeto “Cinturão Verde”, medida que 
diminuiria a poluição.
O tema segurança, discutido a fundo 
na sessão anterior, continua na pauta 
dos vereadores. Vieira enfatizou que 
prepara uma reunião onde os vereado-
res buscarão soluções para o problema 
junto com representantes das polícias, 
Guarda, Prefeitura, juízes, promotores, 
líderes de bairros, representantes da 
população e outros envolvidos.
 A próxima sessão ordinária da 
Câmara de Santa Gertrudes será no dia 
18 de fevereiro, terça-feira, às 19h30. Os 
trabalhos são transmitidos ao vivo, pela 
TV Claret, canal 19, e pelo camarasg.
sp.gov.br . Quem preferir pode acom-
panhar do Plenário “Íria Hansen”, cuja 
capacidade é de 60 pessoas.

Plano de saneamento básico 
é aprovado pela Câmara

Vereadores cobram agilidade para solucionar 
problemas na Saúde e Segurança

 Para possibilitar 
mais segurança aos co-
merciantes e consumido-
res que fazem as compras 
na cidade, o prefeito 
Rogério Pascon esteve 
reunido com secretário 
de Segurança, Davi Fer-
nandes, e o comandan-
te da GCM, Heraclito 
Barbosa, com o objetivo 
de implantar a ronda 
comercial no município.
 O trabalho con-
siste no reforço do patru-
lhamento nas áreas co-
merciais da cidade. “Os 
guardas municipais serão divididos 
em equipes de patrulhamento, cada 
qual atuando em uma determinada 
modalidade, que podem ser feitas a pé, 
ou com as viaturas do tipo automóvel 
e motocicleta”, explica o secretário de 
Segurança Davi Fernandes. Além de 
manter as equipes nas ruas, a Guarda 
Civil orienta a população para que 
tome alguns cuidados para evitar fur-
tos e roubos, ocorrências comuns em 
áreas de aglomeração ou nas proximi-
dades de estabelecimentos bancários.
 O secretário de Segurança 
acrescenta que os munícipes estão 
sendo orientados a não facilitarem a 
ação dos bandidos com bolsas e car-
teiras expostas e a tomar cuidado ao 

Trabalho consiste no reforço do patrulha-
mento nas áreas comerciais da cidade 

GM implanta ronda 
comercial

efetuar  saques em caixas eletrônicos. 
“Caso alguém precise de auxílio ou 
se quiser denunciar situação suspeita, 
deve procurar os patrulheiros, que, 
trabalham fardados e podem ser fa-
cilmente identificados ou ainda pelos 
telefones 153 e 199”, disse Davi. 
 Além da presença do efetivo, 
a segurança conta com o sistema In-
foseg, cujo acesso foi liberado para a 
cidade e que auxilia na consulta sobre 
antecedentes criminais, mandados 
de prisão em aberto, documentação 
de veículos e carteiras de habilitação, 
dados que antes precisavam ser forne-
cidos por outras cidades.

- Crédito: Divulgação PMSG
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FAÇA-
NOS UMA VISITA PARA COM-
PRA,  VENDA, LOCAÇÃO, AD-
MINISTRAÇÃO, AVALIAÇÕES,  
AVERBAÇÕES, E REGULARIZA-

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO, SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS EM NOSSO ESCRITÓRIO.

Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / VENDA
Jardim Eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
CháCARA / VENDA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 
com 2 dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e sacada.

LOCAÇÂO
Centro - Galeria com salas co-
merciais.
Jardim São Francisco: 2 dormi-
tórios, sala, cozinha planejada, 
banheiro, lavanderia e garagem 
com portão eletrônico.
Jardim São Francisco: dois dor-
mitórios, sala cozinha,banhei-
ro,lavanderia, varanda e piscina.
Jardim Planalto:um dormitório, 
sala, cozinha,banheiro, lavande-
ria e garagem.
Centro: um dormitório, sala, 
cozinha,banheiro e lavanderia.
LOTES/VENDA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da 
Rodovia Washington Luiz entre 
os Kms 158/159 sentido capital
-interior:,área de 11.300.

V E N D A
CASAS
(21) VILA BOTEON – (alto pa-
drão), com garagem p/ quatro veí-
culos, duas salas, copa, cozinha, wc., 
tres dormitórios(1 suíte) e wc. no 
quintal. Terreno ao lado, medindo 
10m x 25m.,todo murado, contendo 
piscina com capacidade para 20.000 
litros, varanda com churrasqueira, 
cozinha  e despensa. Esquina da rua 
Valdocir José Vasquez.   
(22) VILA NOVA BRASILIA - com 
garagem, área, sala, cozinha, wc., 
tres dormitórios, área de serviços, 
quintal. Edícula com sala, cozinha, 
dormitório e wc., totalmente inde-
pendente. Rua Presidente Castelo 
Branco.  
(23) JARDIM PARATY -  com 
garagem para dois veículos, sala, 
cozinha, dois dormitórios(1 suíte), 
área de serviços, varanda, piscina, 
de esquina, toda murada. Rua Hen-
rique Lopes Dias.
(24) VILA DOS PINhEIROS – 
(alto padrão), com garagem para 
cinco veículos, sala de estar, sala 
de jantar, copa, duas cozinhas, tres 
dormitórios (1 suíte, com hidro-
massagem e closet, área de serviços, 
quintal. Rua Nossa Senhora de 
Fátima, Vila dos Pinheiros.
(25) JARDIM PROGRESSO – com 
garagem para 2 carros, sala, sala de 
jantar, cozinha, três dormitórios (1) 
suíte, área de serviços, quintal. Rua 
Paulo Spolador.
(26) JARDIM CORDEIRO - com 
garagem e cinco casas, que se en-
contram alugadas. Rua Ulisses 
Gardezani.  
(27) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – sala, cozinha, wc., 
e dois dormitórios, construído em ½ 
lote, com documentos à regularizar. 
Rua      dos Cravos.  
ESTABELECIMETO COMER-
CIAL C/ CASA
(28) JARDIM PLANALTO – oca-
sião - galpões comerciais e casa, con-
tendo o terreno área de 1.001,00m2. 
e área construída de 1.291,30m2. 
Rua Geraldo Pinto.
(29) JARDIM BELA VISTA – con-
tendo no pavimento inferior, salão 
comercial, wc., cozinha, despensa, 
área de serviços; no pavimento su-
perior, sala, dois dormitórios, wc., 
cozinha, área de serviços. Avenida 
Carlos Hespanhol.
(30) JARDIM CORDEIRO – pré-
dio tendo na frente salão comercial, 
wc.,      e nos fundos, contem sala, 
cozinha, dormitório, wc., e área de 
serviços.    Rua José Killer.  
(31) VILA NOVA BRASÍLIA – pré-
dio tendo na frente salão comercial, 
2 wc., e nos fundos, contem casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área de serviços.  Rua Dr. 
Humberto Levy.  
TERRENO
(32) CENTRO -  com área de 
810,00m2., ótima localização. Rua 
José Moreira. 
GLEBA RURAL  
(33) BAIRRO DO CASCALhO 
- com área de 30.000,00m2.. Fácil 
acesso por estrada municipal, com 
escritura. 
(34) BAIRRO DO CASCALhO 
- com área de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m.  de ambos os lados 
da frente aos fundos, a 800m. da 
Rodovia Anhanguera. 
(35) BAIRRO CASCALhO 
– gleba de terras com área de 
2.667,00m2.(dois mil, seiscentos e 
sessenta e sete metros quadrados), 

no Distrito Industrial I, com 27,00 
m. de frente para a estrada municipal 
Jaime Bergstron, neste município de 
Cordeirópolis/SP. 
CháCARA
(36) BAIRRO DO CASCALhO - 
com área de 4.000,00m2., com muro 
de alvenaria com 2,40m. de altura, 
com dois portões metálicos, com 
água encanada e energia  elétrica. 
(37) BAIRRO DO CASCALhO – 
quatro (04) unidades com área de 
5.000,00m2., cada, com frente para 
estrada municipal. 
(38) BAIRRO DO CASCALhO - 
com área de 2.000,00m2., com muro 
de alvenaria e cerca viva, com área 
construída de 300m2., contendo 
casa com tres dormitórios(1 suíte) 
sala, copa, cozinha, área de serviços, 
avarandada, com churrasqueira, fo-
gão a lenha; duas garagens cobertas, 
piscina com dois wc., sauna, mini 
campo de futebol(society), poço 
semi artesiano, lago nos fundos 
com deck em madeira, com água 
encanada e energia  elétrica. Rua 
Octávio Franchini, há 100 metros 
da Rodovia SP 316. 
L O C A Ç Ã O
PREDIO COMERCIAL PARA 
RESTAURANTE E FESTAS 
(39) BAIRRO CASCALhO – 
gleba de terras com área de 3.000m2.
(tres mil metros quadrados), loca-
lizada na estrada municipal João 
Peruchi, s/nº , zona rural, neste mu-
nicípio de Cordeirópolis, delimitada 
com alambrado, com mourões de 
concreto de cimento, contendo salão 
com instalações para lanchonete/

restaurante e casa de shows. 
GLEBA DE TERRA
(40) BAIRRO CASCALhO 
– gleba de terras com área de 
2.667,00m2.(dois mil, seiscentos e 
sessenta e sete metros quadrados), 
no Distrito Industrial I, com 27,00 
m. de frente para a estrada municipal 
Jaime Bergstron, neste município de 
Cordeirópolis/SP. 
LOTES
(41)  BAIRRO DO CASCALhO. – 
diversas unidades, com área mínima       
de 1.000m2., localizadas com frente 
para estrada estadual SP/316., sen-
tido cidade bairro, à direita, após o 
Grêmio da Ramenzoni.
GALPÃO COMERCIAL 
(42) DIST. INDL. F. LEVY – com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.  Rua Francisco 
Candido de Pádua, s/nº.  
SALÃO COMERCIAL 
(43) – JARDIM BELA VISTA -  
com 150,00m2, Rua João Mascarin.
(44) JARDIM PLANALTO – com 
126,00 m2. Rua Pe. Santo Armelin.

 A Escola Municipal 
de Dança “Elizandra Belotto” 
de Santa Gertrudes vai mudar 
seu processo de ensino neste 
ano de 2014, passando a ser 
uma escola de formação. Os 
alunos serão divididos em 
graus de acordo com a técnica 
apresentada e receberão um 
certificado de qualificação 
podendo chegar ao último 
grau, que é o de formação. 
Para isso os alunos farão uso 
diário de apostila e passarão 
por avaliações teóricas e prá-
ticas durante o ano. A Escola 
oferecerá formações nas mo-
dalidades de Ballet Clássico 
e Jazz. 
 As matrículas serão 
realizadas de 17 a 21 de feve-
reiro, no novo prédio da Es-
cola de Dança (Rua 1, esquina 
com Av. 7, Centro – Santa 
Gertrudes). Para a realização 
da matrícula é necessário um 
documento do aluno (RG 
ou Certidão de Nascimento) 

Escola Municipal de 
Dança realiza audição

e um responsável no ato da 
matrícula.
AUDIÇÃO: 
 No dia 18 de feve-
reiro de 2014, a Escola de 
Dança realizará uma audição 
para o grupo de competição 
da Escola que representará 
a cidade de Santa Gertrudes 
nos festivais de todo o país. O 
Teste será feito às 19 horas no 
Centro Cultural. 
Breve regulamento para o 
teste:
- Idade Mínima: 12 anos
- Documentos necessários: 
RG ou Certidão de Nasci-
mento
- Ter disponibilidade para 
ensaio do grupo de Quarta e 
Sexta- feira das 13:00 às 15:00 
horas e frequentar as aulas 
regulares da Escola de Dança 
“Elizandra Belotto” de Ballet 
e Jazz. 
- Trazer 1 minuto de coreogra-
fia (jazz, contemporâneo, Hip 
Hop ou estilo livre). 

Santa Gertrudes
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Queremos lhe desejar um feliz aniversá-
rio Pepeu, que Deus possa lhe 

abençoar sempre, que você continue 
sendo este menininho que conquista a 
todos com seu jeitinho de ser. E que 

apesar de hoje a distância entre 
nós ser grande, estamos presentes um na 

vida do outro, pois somos uma 
familia unida. Te amamos demais!!! 
Super beijo de seus tios, vó Maria e 

priminha Marina

Pedro Henrique S.Bertanha
4 aninhos

20/02

Jornal Expresso
(19) 3546-5042

www.expressoregional.net


